南関中学校 学校便り 校訓:自主 創造 友愛 第11号 令和6年10月18日



再関中プライド

令和6年度スローガン『自分の限界に挑戦! そして、一笑懸命!』

文責 校長 平井 一郎

充実・発展の後期スタート

10/15(火)から後期がスタートしました。始業式では私から後期に頑張って欲しいことを伝えました。1つめは、3年生は『<mark>進路決定</mark>』、2年生は南関中の『<mark>顔・リーダ</mark>』になる準備、1年生は『先輩』になる意識を持つことです。2つめは、本校の「身につけさせたい資質・能力」の中の「絆構築力」を高めるために『仲間としっかり<mark>関わる</mark>こと』の大切さについてです。

関わる中で気をつけて欲しいこととして以下のことを話しました。

百聞は一見にしかず ⇒ 百見は一考にしかず ⇒ 百考は一行にしかず ⇒ 百行は一幸にしかず (みんなが幸福と思えるような行動をしっかり心で考えて行動することが大切)

中体連駅伝 トリプル 1位!

10/16(水)に横島で行われた玉名荒尾中体連駅伝競走大会において素晴らしい結果を残してくれました。昨年度の先輩方の思いを引き継ぎ、夏休みから、厳しい暑さの中で練習を続けてきた強化選手全員の力が結集したのだと思います。

大会当日は気温が30度を超える猛暑の中でしたが、選手の皆さんはもちろん、サポートする皆さんもしっかりと自分の役割を果たしてくれました。まさに南関中学校の総合力の結果だと思います。保護者や関係者の皆様にも多くのご支援をいただき、心から感謝申し上げます。

男子 1 位 区間賞 4区:田崎空汰さん 6区:髙木悠人さん 女子 1 位 区間賞 4区:稗島葵音さん 5区:平山果朋さん オープン男子 1 位 (6チーム参加)

今後は11月8日(金)に天草で行われる県大会に向けて、チーム一丸で頑張っていきます。

